

Staff Blog



園長室ブログ

ペンギンたちの新天地

すでに旧間に属する話になりますが、フンボルトペンギンの新獣舎が完成し平成23年3月5日より公開しています。このコラムにも書きましたが先の大地震で旧ペンギン舎が損壊しました。ちょうど新舎のほうに移った後でしたので動物たちは被害に遭うことはありませんでした。まさに天の配剤です。この新しいペンギン舎は、別ブログ「飼育員大内の動物園の見方！第40話」のほうに簡潔に紹介されているのでご存知の方もいるかと思いますが、以前はアシカやアザラシなどの海獣類を飼育展示していたプールを改良したものです。最後に飼育していた1頭のアザラシが亡くなったのを機に、狭い獣舎で比較的園の端っ子のほうにいたペニギンを入れようということになりました。でも、アザラシのプールのままでは深すぎると、お客さまからも遠くなってしまう、ということで飼育員が知恵を絞り、まさに「飼育員大内」くんが中心となって絵を描いて今のプールの姿にしました。



新ペンギン舎



別角度から

以前に比べると3倍以上の広さになりました。広くして何がすごいって、ペンギンの泳ぐ速さです。いま、6頭を展示していますがこれが群れになってすごいスピードでプールを泳ぎまわります。それは見ていてとても気持ちのいい速さです。時速6キロメートルから8キロメートルぐらいだそうですが、あのこじんまりした体で水の中をスイスイと1秒間に2メートルぐらいを進むのですからたいしたものです。以前のプールは本当に狭く、群れになって泳ぐなど見られなかった光景です。しかも今回の改良は以前のプールの3分の2くらいを底上げし、残りをお客さんが下に降りて泳ぐ姿を横から見えるように工夫してつくったものです。「サルの楽園」や「チンパンジーの森」など大規模リニューアルと違ってこちらはあまりお金をかけず（かけられなかった）に動物にとってもお客様にとっても快適な環境を提供することができました。



初入居、キヨロキヨロ



広くて気持ちイイー

11時30分と15時30分にはもぐもぐタイムを行っていますのでスイスイ気持ちよさそうに泳ぐペンギンたちをぜひご覧ください。



見やすいね



迫力ー



すぐ近くまで寄ってくるよ

(平成23年5月16日)

2011年5月16日

過去の一覧